

Kreis Peine

Internet-Auftritt mit iKISS

[13.4.2006] Der Landkreis Peine hat seine neue Website vorgestellt. Sie basiert auf dem Enterprise-Content-Management-System iKISS des Unternehmens Advantic und bietet neben einem umfassenden Bürgerinformationssystem zahlreiche Zusatzfunktionen.

Die neue Website des Landkreises Peine basiert auf dem Enterprise-Content-Management-System (ECMS) iKISS des Unternehmens Advantic. Die Lösung ermöglicht es den Kreishaus-Mitarbeitern, die Seiten ihrer jeweiligen Bereiche selbst zu pflegen. Laut einer Pressemitteilung des Landkreises ist das neue Bürgerinformationssystem das Herzstück des nunmehr barrierefreien Internet-Auftritts. Über 200 Aufgaben und etwa 800 Kontakte rund um die Kreisverwaltung stehen dem Nutzer zur Verfügung. Für Schüler gibt es einen besonderen Service: Sie können sich online registrieren lassen und werden auf gleichem Wege aus dem Kreishaus über einen Unterrichtsausfall informiert. Eine Online-Reservierung von Kfz-Kennzeichen ist über die Plattform ebenfalls möglich. In Kürze soll ein Kreistagsinformationssystem freigeschaltet werden, das nicht nur Auskunft über Zusammensetzungen der Gremien geben, sondern auch den freien Zugriff auf alle Vorlagen, Protokolle und Tagesordnungen ermöglichen wird. Nach Angaben des Pressesprechers des Landkreises, Henrik Kühn, wurden auch Gespräche mit den Bürgermeistern aus den kreisangehörigen Gemeinden geführt: Die Gemeinden sollen die Möglichkeit bekommen, ebenfalls das Bürgerinformationssystem zu nutzen. Dann gäbe es für die rund 135.000 Einwohner des Landkreises ein Portal, auf dem Hinweise und Erklärungen zu Verwaltungstätigkeiten zu finden sind. (rt)

<http://www.landkreis-peine.de>

<http://www.advantic.de>

Stichwörter: CMS, Kreis Peine, Advantic, iKISS, Portal, Portale, Enterprise-Content-Management-System, ECMS, Content Management, Barrierefreiheit

Quelle: www.kommune21.de